

*Wenn wir Dir auch Ruhe gönnen,
ist doch voll Trauer unser Herz.
Dich leiden sehen, nicht helfen können,
war unser allergrösster Schmerz.*

In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir traurig Abschied von

Edward Emil Ott

7. Oktober 1936 – 12. Oktober 2022

Nach einem erfüllten und selbstbestimmten Leben, hat er im Beisein seiner engsten Angehörigen diese Welt verlassen und ist von der schweren Krankheit Aphasie erlöst worden.

Wir behalten ihn in unseren Herzen und er wird immer ein Teil unseres Lebens sein.

Anita Ott-Nafzger
Ursula und Roland Kölliker-Ott
mit Damian und Benjamin
Oliver Ott und Dim Blaser
Adrian Ott und Fabienne Suter
Jutta Ott
Astrid Nafzger

Die Beisetzung findet auf seinen Wunsch im familiären Kreis statt.

Im Sinne des Verstorbenen kann Aphasie Suisse, Spitalstrasse 4, 6004 Luzern, IBAN CH70 0900 0000 6000 4146 8, Vermerk „Edward Ott“ unterstützt werden.

Traueradresse: Anita Ott-Nafzger, Hofwiesenstrasse 15, 8136 Gattikon